

*Eine Träne des Dankes, dass es dich gab.
Eine Träne der Freude, für die Zeit mit dir.
Eine Träne des Schmerzes, weil du so fehlst.
Eine Träne der Gewissheit, dein Platz bleibt leer.
Eine Träne der Liebe, aus unseren Herzen wirst du nicht gehen.*

Bachenbülach, 8. Oktober 2019

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von meiner geliebten Ehefrau, unserer lieben Mutter, Grossmutter, Urgrossmutter, Gotte und Tante

Marianne Maag-Müller

25. Mai 1937 bis 8. Oktober 2019

Mit einigen Altersbeschwerden, aber trotzdem zufrieden, durfte sie das letzte halbe Jahr in der Pflegewohngruppe Bergli in Bülach verbringen. Von mehrmaligen Spitalaufenthalten hatte sie sich erst gerade wieder gut erholt, als sie ganz unerwartet auf ihre nächste grosse Reise gerufen wurde.

Ihre bescheidene, zufriedene und fürsorgliche Art werden uns immer in liebevoller Erinnerung bleiben.

In Liebe nehmen wir Abschied:

Walter Maag-Müller

Claudia und Thomas Bacher-Maag

Fabian und Melanie Krummenacher mit Elena

Olivia Krummenacher und Sandro Schönmann

mit Nevio und Tamina

Jasmin Krummenacher

Tobias Krummenacher und Dominique Wechner

Peter und Priska Maag-Brändli mit Janine und Philippe

Jakob Hiltbrand

Hans und Rosemarie Hiltbrand

Therese und Hans-Peter Nayer-Hiltbrand

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 24. Oktober 2019, um 10.30 Uhr in der Reformierten Kirche, in Bülach statt.

Anstelle von Blumen gedenke man Alzheimer Schweiz, Gurtengasse 3, 3011 Bern, PK 10-6940-8, IBAN: CH33 0900 0000 1000 6940 8, Vermerk: Marianne Maag-Müller

Traueradresse: Claudia Bacher-Maag, Eschenmosenstrasse 5, 8184 Bachenbülach